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AOS SEIS DIAS DO MÊS DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE, ÀS NOVE 

HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

NONAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: ALEXANDRE 

JACINTO, APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, CLAUDIO 

SARNIK, ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS, FABIO ALCEU FERNANDES, FABIO RODRIGO 

PEDROSO, GERMANINHO KRZYZANOWSKI, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA 

E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL 

DE VEREADORES, A SENHORA PRESIDENTE INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO 

DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, A SEGUNDA-VICE-

PRESIDENTE, VEREADORA LUCINÉIA DE LIMA, FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO 

BÍBLICO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR CELSO NICÁCIO, FEZ A LEITURA 

DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR FABIO 

ALCEU, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI 

COMPLEMENTAR Nº 21/2019, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETOS 

DE LEI Nº 2269/2019, Nº 2270/2019 E Nº 2271/2019, TODOS DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL; SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 06/2018, DE 

AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA; PROJETOS DE LEI Nº 70/2019, Nº 71/2019 E Nº 

72/2019, TODOS DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA; PROJETO DE LEI Nº 

66/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; 

PROJETO DE LEI Nº 69/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO RODRIGO 

PEDROSO; INDICAÇÕES Nº 495/2019, Nº 496/2019, Nº 497/2019, Nº 798/2019, Nº 

499/2019, Nº 502/2019, Nº 503/2019, Nº 507/2019, Nº 508/2019, Nº 509/2019, Nº 510/2019, 

Nº 511/2019 E Nº 515/2019, TODAS DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR; INDICAÇÕES Nº 493/2019 E Nº 523/2019, TODAS DE 

AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; INDICAÇÃO Nº 

494/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR GERMANINHO KRZYZANOWSKI; INDICAÇÕES 

Nº 500/2019, Nº 501/2019, Nº 504/2019 E Nº 512/2019, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; INDICAÇÕES Nº 505/2019, Nº 506/2019, Nº 

513/2019, Nº 514/2019, Nº 517/2019, Nº 518/2019, Nº 520/2019, Nº 521/2019 E Nº 

524/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO; 

INDICAÇÕES Nº 519/2019, Nº 525/2019 E Nº 526/2019, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; REQUERIMENTOS Nº 185/2019 E Nº 186/2019, 
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AMBOS DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; 

REQUERIMENTOS Nº 199/2019, Nº 200/2019, Nº 201/2019, Nº 202/2019, Nº 203/2019 E 

Nº 204/2019, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; 

REQUERIMENTOS Nº 183/2019, Nº 184/2019, Nº 187/2019, Nº 188/2019, Nº 189/2019, Nº 

190/2019, Nº 191/2019, Nº 192/2019, Nº 193/2019, Nº 194/2019, Nº 195/2019, Nº 196/2019 

E Nº 197/2019, TODOS DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA; E 

MEMORANDO Nº 52/2019, DA DIVISÃO FINANCEIRA E CONTÁBIL, REFERENTE AO 

BALANCETE FINANCEIRO DO MÊS DE JUNHO DE 2019. A SENHORA PRESIDENTE, 

VEREADORA AMANDA NASSAR, SOLICITOU A RETIRADA DE TRAMITAÇÃO DO 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 06/2018, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA, EM 

FUNÇÃO DA APRESENTAÇÃO DO SUBSTITUTIVO GERAL APRESENTADO AO 

PROJETO NESTA SESSÃO. CONSULTADO O PLENÁRIO, A PROPOSIÇÃO FOI 

RETIRADA DE TRAMITAÇÃO. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR 

FABIO ALCEU, ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. O VEREADOR ALEXANDRE 

JACINTO RETIROU-SE DA SESSÃO, DEIXANDO O PLENÁRIO. NA SEQUÊNCIA, 

PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, QUANDO FEZ USO DA 

PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE FALOU SOBRE 

O RETORNO DOS TRABALHOS APÓS O PERÍODO DO RECESSO, E DISSE QUE 

CONTINUOU EXERCENDO SUAS ATIVIDADES DE FISCALIZAÇÃO, COM VISITAS ÀS 

UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE E AOS BAIRROS, OUVINDO OS MORADORES DE 

NOSSA CIDADE. DISSE QUE HOJE É UM DIA IMPORTANTE EM QUE SE FALARÁ DA 

CPI – COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO – SOBRE O HOSPITAL MUNICIPAL 

DE ARAUCÁRIA, DISSE QUE DESDE O DIA VINTE E CINCO DE JULHO ESTÁ EM 

BUSCA DAS ASSINATURAS NECESSÁRIAS PARA SUA APRESENTAÇÃO, E DISSE SER 

FAVORÁVEL A ESTA CPI PELO DESCASO QUE SE VERIFICA NO HMA, COM MUITAS 

DENÚNCIAS DE FALTA DE MEDICAMENTOS, DE MATERIAIS PARA CIRURGIAS, ASSIM 

COMO A PRESTAÇÃO DE CONTAS DESDE O MÊS DE DEZEMBRO ÚLTIMO 

DESAPROVADAS E UMA SÉRIE DE COISAS QUE PRECISAM SER REVISTAS E, POR 

ISSO OS VEREADORES QUE REPRESENTAM O POVO DEVEM ABRIR ESTA CPI, POIS 

O POVO É QUE ESTÁ SOFRENDO AS CONSEQUÊNCIAS. O VEREADOR DISSE QUE 

UMA CPI NÃO SIGNIFICA QUE HÁ OPOSIÇÃO E SITUAÇÃO, E SIM QUE SE HOUVER 

ALGO ERRADO NO HOSPITAL, QUE SEJA FISCALIZADO. DISSE QUE ESTÁ COM O 

DOCUMENTO DO PEDIDO DE UMA CPI EM MÃOS, COM AS ASSINATURAS DOS 

VEREADORES TATIANA NOGUEIRA E FABIO ALCEU, ALÉM DA SUA PRÓPRIA, E QUE 

ESTÁ AGUARDANDO A QUARTA ASSINATURA PARA QUE POSSA APRESENTAR SUA 
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PROPOSIÇÃO, POR ISSO PERGUNTOU QUAL VEREADOR SERÁ CORAJOSO PARA 

TAMBÉM ASSINAR ESTE PEDIDO, OU SE NÃO HOUVER ALGUÉM, ENTÃO QUE OS 

VEREADORES EXPLIQUEM PARA A POPULAÇÃO OS SEUS MOTIVOS. EM APARTE 

CONCEDIDO, A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA REITEROU O PEDIDO DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS PARA QUE OS VEREADORES DIGAM NESTE 

MOMENTO SE VÃO ASSINAR OU NÃO, E O MOTIVO PARA QUE A POPULAÇÃO FIQUE 

SABENDO PARA FAZER O SEU JULGAMENTO SOBRE OS VEREADORES. A SENHORA 

PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, DISSE QUE ESTE ESPAÇO É PARA OS 

VEREADORES INSCRITOS SE PRONUNCIAREM, CASO QUEIRAM, POIS O 

REQUERIMENTO JÁ PASSOU POR ANÁLISE DE TODOS OS VEREADORES E TODOS 

ESTÃO ENVOLVIDOS NAS DISCUSSÕES SOBRE A SAÚDE NO MUNICÍPIO, BEM COMO 

ESTÃO SENDO FEITAS REUNIÕES DA COMISSÃO ESPECIAL QUE ACOMPANHA OS 

TRABALHOS DO HMA, COM A DIRETORIA DO HOSPITAL E, NESTE MOMENTO DA 

SESSÃO OS VEREADORES TÊM A FALA ABERTA PARA SEUS POSICIONAMENTOS 

LIVREMENTE. O VEREADOR APARECIDO RAMOS, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE 

QUE SABENDO DAS DENÚNCIAS FEITAS EM RELAÇÃO AO HMA, NÃO PODERIA 

FICAR DE FORA DESTA CPI, POR ISSO ASSINOU O PEDIDO. DISSE QUE OS 

VEREADORES QUE FORAM AO HMA FISCALIZAR O FIZERAM PORQUE RECEBERAM 

DENÚNCIAS DA POPULAÇÃO E DA PRÓPRIA NOVA DIRETORIA QUE, INCLUSIVE, 

AFIRMOU QUE AGORA VAI HAVER MELHORIA NA SITUAÇÃO DO HOSPITAL. A 

VEREADORA TATIANA NOGUEIRA DISSE QUE A PRESIDENTE DA CASA, ASSIM 

COMO O PREFEITO, ESTÁ PROTEGENDO OS VEREADORES NESTA QUESTÃO, E 

QUE MAIS DO QUE NUNCA DEVERIAM ASSINAR A REFERIDA CPI PORQUE ONTEM, 

NA REUNIÃO COM A DIRETORIA DO HMA, O INSTITUTO BIRIGUI AFIRMOU QUE 

FALTAVAM MEDICAMENTOS, ASSIM COMO NA AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE A SAÚDE 

FOI DITO QUE HOUVE MORTES NO HMA POR FALTA DE ATENDIMENTO E POR 

FALTA DE CAPACIDADE MÉDICA, E HOJE OS VEREADORES ESTÃO SE RECUSANDO 

A ASSINAR A ABERTURA DE UMA CPI, E PERGUNTOU QUAL É O MOTIVO. DISSE QUE 

UMA CPI É O MELHOR CAMINHO PARA SE CONHECER OS MOTIVOS DO MAU 

ATENDIMENTO NAQUELE HOSPITAL. RELATOU QUE FEZ UMA DENÚNCIA NA 

DELEGACIA, COM ABERTURA DE UM INQUÉRITO, E ESTÁ PROVADO QUE FALTARAM 

MEDICAMENTOS, E QUE NA AUDIÊNCIA PÚBLICA UMA MÉDICA DO HOSPITAL 

AFIRMOU QUE SIM, MORRERAM PACIENTES POR FALTA DE ATENDIMENTO. DISSE 

QUE SE FALAVA MUITO DA LEGISLATURA PASSADA, ONDE TODOS OS 

VEREADORES FORAM PRESOS, MAS NA LEGISLATURA PASSADA FORAM 
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REPROVADOS VÁRIOS PROJETOS DO PREFEITO E, NO ENTANTO, NESTA 

LEGISLATURA NENHUM PROJETO DO PREFEITO FOI REPROVADO E DISSE QUE 

TEM PARTIDO POLÍTICO QUE ENTRA NA CÂMARA SOMENTE PARA CASSAR 

VEREADOR E NA HORA DE ASSINAR UMA CPI NÃO O FAZEM, POR ISSO DISSE QUE 

FICA INDIGNADA E TRISTE POR DIZEREM QUE NÃO QUEREM FAZER PALCO PARA A 

VEREADORA, E QUE NÃO PRECISA DE PALCO POLÍTICO, POIS SEU TRABALHO ESTÁ 

SENDO FEITO COMO DEVE, MESMO QUE SEJA MOTIVO DE RISOS PELA SUA 

ATUAÇÃO NA CÂMARA. FALOU SOBRE PUBLICAÇÃO DE UM JORNAL LOCAL DE QUE 

O PREFEITO TEM OITENTA POR CENTO DE APROVAÇÃO DA POPULAÇÃO E DISSE 

QUE O MOTIVO PARA ESTA PUBLICAÇÃO É DE QUE O JORNAL EM QUATRO MESES 

RECEBEU OITENTA MIL REAIS DA PREFEITURA EM PUBLICAÇÕES, POR ISSO NÃO 

PUBLICARIA QUE O PREFEITO NÃO ESTÁ BEM, QUE A SAÚDE NÃO ESTÁ BOA, NEM 

NOTÍCIA SOBRE A CPI. FALOU SOBRE A POSSIBILIDADE DE SE CONSEGUIR 

CONSULTAS EM VINTE E QUATRO HORAS, APENAS LIGANDO PARA O “DISQUE 

CONSULTA GENILDO E NATALY”, POIS É SÓ LIGAR PARA O SENHOR GENILDO, NO 

QUARTO ANDAR DA PREFEITURA, QUE ELE LIGA PARA A SENHORA NATALY, QUE 

TRABALHA COMISSIONADA NO HMA, QUE ELA CONSEGUE CONSULTAS OU EXAMES 

PARA O DIA SEGUINTE. DISSE QUE NÃO ENTENDE A MÁGICA DO PREFEITO E POR 

QUE OS VEREADORES NOVOS QUE CHEGARAM NA CÂMARA FALANDO MAL DO 

PREFEITO, E QUE IRIAM FISCALIZAR TUDO E AGORA NÃO QUEREM ASSINAR UMA 

CPI, E DISSE QUE NÃO É NEM PARA INVESTIGAR O PREFEITO, E SIM UM INSTITUTO 

QUE FOI CONTRATADO PARA ADMINISTRAR O HOSPITAL, POR ISSO PERGUNTOU 

QUAL SERIA O MEDO DO QUARTO ANDAR DA PREFEITURA PARA QUE NÃO 

ASSINEM A CPI. DISSE, TAMBÉM, QUE O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS ASSINOU 

PARA QUE FOSSEM INVESTIGADOS OS CARGOS COMISSIONADOS EM RELAÇÃO AO 

NEPOTISMO. O VEREADOR APARECIDO RAMOS PEDIU A PALAVRA PARA DIZER QUE 

O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO, QUE FAZ BANCADA AO SEU LADO, QUE É DO 

BAIRRO CAPELA VELHA, ASSINARIA A CPI, POIS SEMPRE VEM FALANDO SOBRE A 

SITUAÇÃO DA SAÚDE EM ARAUCÁRIA E DO MAU ATENDIMENTO E, NO ENTANTO 

AGORA RECUOU, POR ISSO GOSTARIA QUE O VEREADOR JUSTIFICASSE NO 

PLENÁRIO SUA RECUSA. O VEREADOR FABIO ALCEU DISSE QUE ASSINOU O 

PEDIDO DE CPI POR TODOS OS MOTIVOS QUE JÁ FORAM COLOCADOS NESTA 

SESSÃO, E QUE NÃO SE TRATA DE ALGO CONTRA NENHUMA PESSOA EM 

PARTICULAR, MAS SIM POR VÁRIOS INDÍCIOS QUE FORAM APONTADOS NA 

AUDIÊNCIA PÚBLICA REALIZADA SOBRE A SAÚDE NO MUNICÍPIO, POR ISSO 
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ENTENDEU QUE ERA O MOMENTO DE SE INVESTIGAR A EMPRESA QUE ESTAVA 

RECEBENDO E, MESMO ASSIM, ESTAVA OCORRENDO DIVERSOS PROBLEMAS NO 

ATENDIMENTO. EM APARTE CONCEDIDO, A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA DISSE 

QUE APÓS A SESSÃO, JUNTAMENTE COM O VEREADOR APARECIDO RAMOS, 

FARÃO UM OFÍCIO PARA SER ENTREGUE DIRETAMENTO AOS ÓRGÃOS 

SUPERIORES, COMO O MINISTÉRIO PÚBLICO MUNICIPAL, ESTADUAL E FEDERAL, E 

AO TRIBUNAL DE CONTAS RELATANDO TUDO O QUE ESTÁ ACONTECENDO NESTA 

CASA DE LEIS, POR ISSO CONVIDOU O VEREADOR FABIO ALCEU PARA TAMBÉM 

ASSINAR, JÁ QUE NÃO TERÁ ÊXITO A ABERTURA DESTA CPI E CASO ACONTEÇA A 

MÁGICA DO QUARTO ANDAR SE DESFAZER, ALGUM VEREADOR POSSA ASSINAR 

ESTE PEDIDO DE CPI. O VEREADOR FABIO ALCEU, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE 

QUE DEVE SER RESPEITADA A OPINIÃO DE CADA VEREADOR NESTA CASA DE LEIS, 

POIS CADA UM TEM SEU MANDATO E A LIBERDADE DE ADMINISTRÁ-LO DA FORMA 

QUE LHE CONVIR, E QUE A CPI TERIA EM VISTA A EMPRESA PARA INVESTIGAR AS 

POSSÍVEIS IRREGULARIDADES QUE ESTÃO SENDO LEVANTADAS E ESPERA QUE 

AS INFORMAÇÕES QUE FOREM SOLICITADAS PELOS VEREADORES CHEGUEM À 

CÂMARA PARA VERIFICAÇÃO PARA QUE NÃO SEJA NECESSÁRIO A ABERTURA DE 

UMA CPI, QUE ACABA CRIANDO ESTE CLIMA NO LEGISLATIVO, POIS O QUE 

PRECISA É QUE A SAÚDE FUNCIONE A CONTENTO PARA QUE A POPULAÇÃO SEJA 

ATENDIDA DA MELHOR FORMA. EM APARTE CONCEDIDO, A VEREADORA TATIANA 

NOGUEIRA DISSE QUE O INSTITUTO INVISA ENTROU AFIRMANDO QUE PODERIA 

DAR CONTA DOS TRABALHOS COM O DINHEIRO MILIONÁRIO QUE É REPASSADO, E 

DISSE QUE É ESTRANHO QUE HÁ QUARENTA DIAS EM UMA REUNIÃO NO HMA, A 

INVISA DISSE QUE DAVA CONTA COM ESTE REPASSE, MAS DEPOIS DISSE QUE A 

EMPRESA SAIU POR FALTA DE UM CREDENCIAMENTO DEVIDO A FALTA DO 

RECOLHIMENTO DE DETERMINADO VALOR NA CASA DE DUZENTOS MIL REAIS E 

DISSE QUE TODO MÊS É REPASSADO CERCA DE MAIS DE TREZENTOS MIL REAIS 

PARA O HOSPITAL PARA A REALIZAÇÃO DA “AÇÃO GLOBAL” E ESTA DEVE SER 

INVESTIGADA. A VEREADORA FALOU TAMBÉM SOBRE A ASSINATURA DE UM 

DECRETO PELO PREFEITO QUE REGOVA OS ATOS PRATICADOS PELA DIRETORIA 

DA COMPANHIA MUNICIPAL DE TRANSPORTES COLETIVOS – CMTC E DISSE QUE AS 

PESSOAS RIAM DELA E DIZIAM QUE ERA OPORTUNISTA POR TER VOTADO CONTRA 

O FECHAMENTO DA COMPANHIA E, NO ENTANTO, AGORA ESTÁ SENDO VISTO O 

QUE FOI O FECHAMENTO DA CMTC, ONDE FOI FEITO UM MONTE DE COISAS 

ERRADAS, QUE ESTÃO GERANDO MUITAS MULTAS PARA O MUNICÍPIO PAGAR, E 
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DISE QUE MESMO REVOGADOS OS ATOS DA CMTC, ALGUÉM IRÁ PAGAR POR ISSO. 

E DISSE QUE ESTRANHA O FATO DE QUE ESTE DECRETO DO PREFEITO APARECE 

NO MOMENTO EM QUE ALGUMAS PESSOAS DA OPOSIÇÃO COMEÇARAM A IR AO 

QUARTO ANDAR DA PREFEITURA E QUE SÃO OU FORAM MUITO LIGADOS À 

COMPANHIA MUNICIPAL DE TRANSPORTES E AGORA AOCNTECE ESTA FALTA DE 

ASSINATURAS PARA ABERTURA DE UMA CPI, DESTACANDO QUE O DELEGADO 

FRANCISCHINI, PRESIDNETE ESTADUAL DO PARTIDO TAMBÉM É A FAVOR DE UMA 

CPI E MEMBROS DA EXECUTIVA MUNICIPAL DO PARTIDO JÁ DISSERAM QUE PODEM 

DEIXAR O PARTIDO SE O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO NÃO ASSINAR A CPI. 

DISSE QUE A ADMINISTRAÇÃO NÃO SABE O QUE ESTÁ FAZENDO E QUEM PAGA O 

PREÇO É A POPULAÇÃO. O VEREADOR GERMANINHO KRZYZANOWSKI FALOU 

SOBRE O TÉRMINO DO RECESSO DO MÊS DE JULHO E FEZ ALGUNS LEMBRETES 

SOBRE O PERÍODO, COMO O DIA VINTE E CINCO, EM QUE FOI COMEMORADO O DIA 

DO MOTORISTA, QUE FORMA UMA CATEGORIA MUITO TRABALHADORA, NO 

TRANSPORTE COLETIVO, DE CARGAS, EM AMBULÂNCIAS E EM TODAS AS ÁREAS, E 

DISSE QUE ELES TÊM QUE SER LEMBRADOS E SEU DIA COMEMORADO, POIS A 

CATEGORIA TEM QUE SER VALORIZADA, QUE FAZ O TRANSPORTE DO ALIMENTO 

DE TODO DIA NA MESA DAS PESSOAS, E TAMBÉM SOBRE O DIA VINTE E OITO DE 

JULHO, EM QUE É COMEMORADO O IDA DO AGRICULTOR, QUE TRABALHA DE SOL 

A SOL PARA ALIMENTAR AS PESSOAS NA CIDADE, QUE TRAZ O ALIMENTO ÀS 

NOSSAS MESAS E MUITAS VEZES NÃO É LEMBRADO, NEM RECONHECIDO, POIS OS 

AGRICULTORES DESDE O AGRICULTOR FAMILIAR ATÉ O GRANDE AGRICULTOR 

SÃO AS PESSOAS QUE GERAM DIVISAS PARA AS EXPORTAÇÕES DE NOSSO 

MUNICÍPIO E DO NOSSO ESTADO. O VEREADOR TAMBÉM DESTACOU QUE HOJE, 

DIA SEIS DE AGOSTO, É COMEMORADO O DIA DE NOSSO SENHOR BOM JESUS, 

QUE É REVERENCIADO EM TODAS AS RELIGIÕES CRISTÃS DE NOSSO PAÍS E QUE 

DEVE SER LEMBRADO SEMPRE PORQUE NOS ORIENTA E AMPARA EM TODAS AS 

CAMINHADAS, TODOS OS DIAS, SENDO O PROTETOR DE TODAS AS PESSOAS E DE 

TODAS AS FAMÍLIAS. O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS CUMPRIMENTOU A TODOS 

E A COMUNIDADE QUE SE FAZ PRESENTE NESTA SESSÃO E JUSTIFICOU AO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS O MOTIVO DE NÃO ASSINAR O PEDIDO DE CPI 

FEITO PELO VEREADOR. DISSE QUE DESDE QUE CHEGOU AO LEGISLATIVO 

SEMPRE TRABALHOU COM COERÊNCIA E SEMPRE FOI RESPONSÁVEL PELOS SEUS 

ATOS, VOTANDO SEMPRE DE ACORDO COM SUA CONSCIÊNCIA. DISSE QUE OS 

RELATOS SÃO FORTES E OS COMENTÁRIOS SÃO GRANDES, MAS EM SUA 
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EMPRESA CONTA COM MAIS DE DUZENTOS COLABORADORES QUE USAM O 

SERVIÇO PÚBLICO DE SAÚDE DE NOSSA CIDADE E DISSE QUE ACHA ESTRANHO 

QUE TAMBÉM SENDO VEREADOR NÃO RECEBE NENHUMA DENÚNCIA OU 

RECLAMAÇÃO, E TODOS OS SEUS COLABORADORES USAM ESTE SERVIÇO 

PÚBLICO DE SAÚDE, POR ISSO, DISSE QUE NÃO SABE SE OS VEREADORES ESTÃO 

COMEÇANDO UMA CAMPANHA PARA A PRÓXIMA ELEIÇÃO, DEVIDO À LEI QUE 

ACABOU DE SER MUDADA, DE QUE NÃO HAVERÁ MAIS COLIGAÇÕES, E DISSE QUE 

SENTE QUE TALVEZ ISTO POSSA GERAR ALGUM DESCONTENTAMENTO NA 

OPOSIÇÃO AO GOVERNO MUNICIPAL. DISSE QUE ESTÁ NA SITUAÇÃO DESDE O 

INÍCIO DE SEU MANDATO, NO PARTIDO PPS – PARTIDO POPULAR SOCIALISTA, TEM 

TRABALHADO COM COERÊNCIA. DISSE QUE UMA CPI NESTE MOMENTO, DIANTE DE 

TUDO O QUE FOI APRESENTADO, SERIA AUMENTAR O CAOS NA NOSSA 

SOCIEDADE, POIS PODERIA ATRAPALHAR TODO O ESFORÇO QUE ESTÁ SENDO 

FEITO, COM AS NOVAS CONTRATAÇÕES DE MÉDICOS E ENFERMEIROS, POR ISSO 

É NECESSÁRIO NESTE MOMENTO A DEDICAÇÃO AO QUE É IMPORTANTE, QUE É 

MELHORAR A SAÚDE NO MUNICÍPIO, QUE É DE SUMA IMPORTÂNCIA PARA O POVO 

E QUE MUITAS VEZES O DISCURSO DE SALVADOR DA PÁTRIA PODE SER O 

CONTRÁRIO. DISSE QUE SABE QUE HÁ PESSOAS BUSCANDO COLIGAÇÕES, NOVOS 

PARTIDOS, TENTANDO REELEIÇÃO, POR ISSO CONSIDERA QUE ESTE MOMENTO 

REALMENTE É DE PALANQUE ELEITORAL, DE DESSPERO, POIS SE TEM APENAS UM 

ANO PARA NOVA ELEIÇÃO. DISSE QUE O SEU PARTIDO TEM SUA BASE MUITO BEM 

ALINHADA. FALOU, AINDA, QUE QUANDO FOI PARA SE ABRIR UMA COMISSÃO 

PROCESSANTE CONTRA O PREFEITO E CONTRA O SENHOR GENILDO, O 

VEREADOR VOTOU A FAVOR, ASSIM COMO QUANDO FOI PARA CASSAR OS 

VEREADORES, ELE VOTOU TAMBÉM A FAVOR, POR ISSO O QUE VÊ AGORA SÃO 

PESSOAS TENTANDO PROTEGER O SEU LADO. NÃO HAVENDO MAIS ORADORES 

INSCRITOS OU ALGO A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO 

DIA: O VEREADOR FABIO ALCEU PEDIU A RETIRADA DA ORDEM DO DIA DO 

REQUERIMENTO Nº 120/2019, DE SUA AUTORIA. O PEDIDO FOI APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO DECRETO 

LEGISLATIVO N° 02/2019, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA. SÚMULA: 

"REFERENDA O ATO DA COMISSÃO EXECUTIVA NO 01/2019, DE 16 DE JULHO DE 

2019, QUE CONCEDEU LICENÇA AO PREFEITO HISSAM HUSSEIN DEHAINI, 

CONFORME ESPECIFICA". APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. A SENHORA PRESIDENTE, 
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VEREADORA AMANDA NASSAR, INFORMOU O POSICIONAMENTO DOS PARECERES 

EXARADOS PARA O PROJETO DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI N° 31/2019, DE 

AUTORIA CONJUNTA DAS VEREADORAS AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR 

E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 31/2019, DE INICIATIVA DAS 

VEREADORAS AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR E TATIANA ASSUITI 

NOGUEIRA. SÚMULA: "DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO PROGRAMA DE 

VALORIZAÇÃO DA PESSOA COM FIBROMIALGIA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, 

CONFORME ESPECIFICA". APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

EMENDA E PEDIDO DE DESTAQUE A TODOS OS ARTIGOS PELO VEREADOR FABIO 

ALCEU, E COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 457/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR 

CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO N° 481/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO N° 489/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR 

ALEXANDRE JACINTO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 

490/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE 

JACINTO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 491/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 492/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA 

LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 168/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 169/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 
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PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 170/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 171/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 172/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 173/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 176/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 160/2019, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE 

JACINTO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 167/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE 

JACINTO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 177/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE 

JACINTO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 178/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE 

JACINTO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 179/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE 

JACINTO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 180/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE 

JACINTO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 181/2019, DE 
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AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE 

JACINTO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 182/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE 

JACINTO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 174/2019, DE 

AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE 

JACINTO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 175/2019, DE 

AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE 

JACINTO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO DE APLAUSOS N° 05/2019, 

AO SENHOR SEBASTIÃO PILATO DOS SANTOS, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. FINDADA A 

ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DESTINADO À EXPLICAÇÃO PESSOAL, 

ONDE FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA, 

QUE FALOU SOBRE SEU QUESTIONAMENTO DOS MOTIVOS DO VEREADOR ELIAS 

DOS SANTOS NÃO TER ASSINADO A CPI ERA PARA SE JUSTIFICAR E NÃO PARA 

OFENDER A VEREADORA. COMENTOU SOBRE A FALA DO VEREADOR QUE DISSE 

QUE DOS DUZENTOS COLABORADORES, NENHUM FEZ RECLAMAÇÃO DOS 

SERVIÇOS PÚBLICOS DE SAÚDE NO MUNICÍPIO, E PERGUNTOU QUANTAS VEZES O 

VEREADOR ELIAS DOS SANTOS SE FEZ PRESENTE NUMA REUNIÃO DO HMA, 

QUANTOS REQUERIMENTOS O VEREADOR FEZ, SUAS PRESENÇAS NAS 

AUDIÊNCIAS PÚBLICAS E SE O VEREADOR ACOMPANHA PELAS REDES SOCIAIS A 

SITUAÇÃO DA SAÚDE. DISSE QUE NA CIDADE EM QUE MORA A POPULAÇÃO QUE 

PRECISA ESTÁ DOENTE DE SAÚDE. DISSE QUE NÃO CONCORDA COM A OFENSA 

DO VEREADOR ELIAS DOS SANTOS E SOBRE SER CHAMADA DE MENTIROSA POR 

OCASIÃO DAS DISCUSSÕES SOBRE O FECHAMENTO DA CMTC. DISSE QUE NÃO É 

OPORTUNISTA E NÃO PRECISA DE PALCO POLÍTICO, POIS SEU TRABALHO ESTÁ 

SENDO FEITO E QUE NÃO SABE O QUE VAI FAZER NO ANO QUE VEM E QUE NÃO 

PRETENDE CANDIDATAR-SE NOVAMENTE PARA O CARGO DE VEREADORA OU 

PARA NENHUM OUTRO CARGO, PORQUE É MUITO DESGASTANTE ESTAR NO 

LEGISLATIVO, QUERENDO FAZER ALGUMA COISA E ESCUTAR CERTAS COISAS DOS 

COLEGAS. DISSE QUE SE O PREFEITO MANDAR, ESPERA QUE O VEREADOR ELIAS 
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DOS SANTOS A RESPEITE COMO ELA SEMPRE RESPEITOU O VEREADOR, E 

COMENTOU QUE NÃO SABE O QUE ACONTECE COM A MÁGICA DO QUARTO ANDAR, 

PARA A QUAL ELA FOI CHAMADA, MAS NÃO CAIU NA MÁGICA E DISSE QUE O QUE 

FALAM É QUE AGORA O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS É LÍDER DE GOVERNO, 

POR ISSO TEM QUE DEFENDER O PREFEITO E, CONFORME SE COMENTA NO 

QUARTO ANDAR DA PREFEITURA, O VEREADOR FOI PEDIR A BÊNÇÃO PARA 

CONTRATAR ASSESSOR PARA SEU GABINETE E QUE TAMBÉM TERIA INDICAÇÃO 

POLÍTICA NA ADMINISTRAÇÃO E QUE, POR ISSO, HOUVE ESTA MUDANÇA DE 

POSTURA, E DISSE QUE ISTO É INADMISSÍVEL. DISSE QUE NÃO ACEITA QUE SE 

FALE QUE ELA PRECISA DE PALCO POLÍTICO E QUEM ESTÁ DESESPERADO NÃO É 

O 45 E SIM QUEM ESTÁ LÁ NO QUARTO ANDAR DA PREFEITURA, QUE ESTÁ VENDO 

UM MONTE DE COISA ERRADA SENDO FEITA E QUE AGORA ESTÁ QUERENDO 

SEGURAR TODO MUNDO NESTA CASA DE LEIS PARA NINGUÉM FAZER NADA. DISSE 

QUE SEMPRE TENTA IR A FAVOR DA POPULAÇÃO E QUE ESTÁ NA CÂMARA PARA 

FAZER O SEU TRABALHO E VÊ AS PESSOAS RECLAMANDO E CHORANDO POR 

PERDER UM FAMILIAR E PERGUNTOU SE VÃO MUDAR DE POSICIONAMENTO 

QUANDO FOR UMA PESSOA DA FAMÍLIA DOS VEREADORES QUE PERDER A VIDA 

NO HOSPITAL. DISSE QUE O QUE SE QUER INVESTIGAR NÃO É A FUNDAÇÃO QUE 

ENTROU AGORA E SIM A QUE ESTAVA LÁ ANTERIORMENTE.  O VEREADOR ELIAS 

DOS SANTOS DISSE QUE, A RESPEITO DA FALA DA VEREADORA TATIANA 

NOGUEIRA SOBRE O QUARTO ANDAR, FAZER PARTE DO GOVERNO É NATURAL 

PARA QUEM TRABALHOU E PARA QUEM CAMINHOU JUNTO, POIS POLÍTICA É 

GRUPO E É UNIÃO, E QUE NÃO CONCORDA QUE SÓ PORQUE FAZ PARTE DO 

GOVERNO ESTÁ DEFENDENDO O PREFEITO. DISSE QUE SE OLHA APENAS A 

SITUAÇÃO DA SAÚDE NO MUNICÍPIO, MAS NÃO SE FALA DO QUE FOI FEITO NESTE 

GOVERNO DESDE O INÍCIO, E QUE NUNCA SE TEVE UM GOVERNO MUNICIPAL COM 

TANTA TRANSPARÊNCIA COMO ESTÁ TENDO HOJE, PORQUE NO PASSADO, TODAS 

AS FAMÍLIAS, INCLUSIVE A FAMÍLIA DA VEREADORA TATIANA NOGUEIRA ERA UMA 

DAS QUE MAIS TINHA CARGOS NO GOVERNO E, ENTÃO, ERA TUDO BONITO, HAVIA 

ATÉ UM CARGO QUE ERA O ARRECADADOR QUE PASSAVA FAZENDO A COLETA, E 

DISSE À VEREADORA QUE ELA VEIO DE UM MEIO QUE ERA CORROMPIDO E TALVEZ 

HOJE POR TER SIDO SEGURADO UM POUCO TODA ESSA CORRUPÇÃO 

DESENFREADA QUE HAVIA NO GOVERNO ANTERIOR, SEJA NATURAL QUE AS 

PESSOAS ACHEM ESTRANHO E FIQUEM MEIO CHATEADAS E, POR ISSO, ENTENDE 

O POSICIONAMENTO DA VEREADORA TATIANA NOGUEIRA. O VEREADOR DISSE 
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QUE ENTENDE QUE A CPI NÃO SERÁ A SALVADORA DA PÁTRIA E VAI APENAS 

TRAZER MAIS DESGASTE PARA O POVO QUE JÁ ESTÁ SOFRENDO. DISSE QUE 

DEVE SE ORGANIZAR O TRABALHO, CONTRATAR MAIS PROFISSIONAIS E 

MELHORAR O QUE ESTÁ PARADO. DISSE QUE NÃO OFENDEU A VEREADORA 

QUANDO FALOU EM DESESPERO, DA FALTA DE GRUPO, E APENAS EXPÔS O SEU 

PENSAMENTO E DISSE QUE SEMPRE VAI VOTAR NA CÂMARA MUNICIPAL COM 

COERÊNCIA, COMO SEMPRE FAZ. FALOU QUE RESTANDO APENAS UM ANO PARA 

AS PRÓXIMAS ELEIÇÕES, NÃO SE PODE PERDER TEMPO COM CPIS, POIS A 

CAMPANHA ELEITORAL COMEÇOU HOJE, POR ISSO OS VEREADORES TÊM QUE 

SER PROATIVOS, E COMEÇAR A PRODUZIR. O VEREADOR PEDIU DESCULPAS CASO 

TENHA OFENDIDO A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA COM SUA FALA, MAS QUE 

DEVE FICAR CLARO QUE SEMPRE VAI VOTAR COM SUA CONSCIÊNCIA. A 

VEREADORA TATIANA NOGUEIRA PEDIU A PALAVRA PARA DIZER AO VEREADOR 

ELIAS DOS SANTOS QUE ELE TERÁ QUE PROVAR O QUE FALOU SOBRE A SUA 

FAMÍLIA E QUE HOJE MESMO ESTARÁ ENTRANDO COM UM PROCESSO CONTRA O 

VEREADOR, PORQUE TUDO O QUE A VEREADORA FALOU A RESPEITO DOS 

ACERTOS DO QUARTO ANDAR ELA TEM PROVAS E, O QUE O VEREADOR ELIAS DOS 

SANTOS CITOU ESTÁ EM ANDAMENTO NUM PROCESSO, NO QUAL NEM FORAM 

AINDA OUVIDAS AS TESTEMUNHAS, E É MUITO SÉRIO QUE O VEREADOR VENHA A 

PÚBLICO JULGAR O CASO SEM TER SIDO PROVADO NADA A RESPEITO E DISSE 

QUE HOJE O VEREADOR ELIAS TEM SEU MANDATO PORQUE O EX-VEREADOR 

LEANDRO PRETO FOI CASSADO, POR NÃO TER, NAQUELA OCASIÃO, UM APOIO 

JURÍDICO QUE O ORIENTASSE CORRETAMENTE. A VEREADORA LUCINEIA DE LIMA 

COMENTOU, EM RESPOSTA AOS VEREADORES TATIANA NOGUEIRA E APARECIDO 

RAMOS, QUE PELO QUE SE FALOU NESTA SESSÃO, PODE PARECER QUE SOMENTE 

OS DOIS VEREADORES ESTÁO PREOCUPADOS COM A SITUAÇÃO DO HMA, E OS 

DEMAIS ESTARIAM COM OS OLHOS FECHADOS E CALADOS SOBRE TUDO, E DISSE 

QUE TEM SUA CONSCIÊNCIA LIMPA E SOSSEGADA, POIS ESTÁ FAZENDO SUA 

PARTE E PELA COMISSÃO DE ACOMPANHAMENTO DO HMA E COMO VEREADORA 

QUE PARTICIPA DE TODAS AS REUNIÕES E QUE BUSCA INFORMAÇÕES E 

PROVIDÊNCIAS SOBRE TODAS AS RECLAMAÇÕES QUE CHEGAM ATÉ SEU 

GABINETE, BUSCANDO MELHORIAS E SOLUÇÕES. A VEREADORA DISSE QUE 

CONSIDERA QUE COM TODAS AS DENÚNCIAS QUE FORAM ENCAMINHADAS AO 

MINISTÉRIO PÚBLICO, COM CERTEZA, A VERDADE APARECERÁ. FALOU QUE COM A 

CHEGADA DE UM NOVO INSTITUTO NA ADMINISTRAÇÃO DO HMA SERÃO 
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ACELERADOS OS TRABALHOS DE MELHORIA NO ATENDIMENTO PARA QUE NÃO 

HAJA FALTA DE MEDICAMENTOS, MATERIAIS OU PROFISSIONAIS E QUE A 

COMISSÃO ESPECIAL ESTÁ ATIVAMENTE ACOMPANHANDO AS ATIVIDADES NO 

HMA, COM REUNIÕES CONSTANTES COM OS ADMINISTRADORES DO HOSPITAL, 

COM O PREFEITO E COM MÉDICOS QUE ATENDEM NO HMA. DISSE QUE SUA 

ATUAÇÃO NÃO COSTUMA SER DIVULGADA PELAS REDES SOCIAIS, MAS QUE 

CONTINUARÁ FAZENDO SEU TRABALHO DE VEREADORA ATÉ O FINAL DE SEU 

MANDATO. O VEREADOR FABIO ALCEU FALOU QUE ESPERA QUE A NOVA 

ADMINISTRAÇÃO DO HMA REALMENTE ATENDA A POPULAÇÃO COM ATENDIMENTO 

DE QUALIDADE E QUE DÊ ESTA RESPOSTA QUE TODOS ESPERAM COM AS NOVAS 

CONTRATAÇÕES E QUE, EM BREVE, A SAÚDE DO MUNICÍPIO NÃO CRIE ESTE CAOS 

QUE ESTAVA ACONTECENDO NO MUNICÍPIO. DISSE QUE O PAPEL DOS 

VEREADORES É COBRAR E FISCALIZAR, O QUE DESDE O INÍCIO TEM SIDO FEITO, E 

TAMBÉM DISSE QUE NÃO CONCORDA COM A FALA DO VEREADOR ELIAS DOS 

SANTOS DE QUE A CAMPANHA ELEITORAL TENHA COMEÇADO HOJE PORQUE OS 

VEREADORES TÊM QUE CONTINUAR FAZENDO SEU TRABALHO COMO TEM FEITO 

DESDE O INÍCIO, PORQUE A CAMPANHA SERÁ NOS QUARENTA E CINCO DIAS 

ANTES DAS ELEIÇÕES, SÓ NO ANO QUE VEM, POIS A POPULAÇÃO TEM QUE FICAR 

DE OLHO EM QUEM ACEITA ESTA AFIRMAÇÃO, PORQUE ESTARÁ ATUANDO APENAS 

PENSANDO EM UM BENEFÍCIO POLÍTICO DAQUI PARA A FRENTE, E NÃO É PARA 

ISTO QUE OS VEREADORES ESTÃO AQUI, TEM-SE QUE PENSAR NO PRESENTE, 

QUE SÃO AS PREOCUPAÇÕES QUE A POPULAÇÃO TEM APRESENTADO 

ULTIMAMENTE. O VEREADOR FALOU A RESPEITO DO IPTU DESTE ANO, CONFORME 

PUBLICAÇÃO NO JORNAL O POPULAR, BASTANTE EXPLICATIVA, E PEDIU QUE A 

COMUNICAÇÃO DA PREFEITURA PROMOVA MAIS PUBLICAÇÕES ELUCIDATIVAS 

PARA A POPULAÇÃO, POIS OS CARNÊS PARA PAGAMENTO ESTÃO CHEGANDO NAS 

CASAS DOS MUNÍCIPES SEM MAIORES EXPLICAÇÕES SOBRE OS LANÇAMENTOS, 

COMO AS TAXAS E MEDIÇÕES. DA MESMA FORMA FALTAM EXPLICAÇÕES SOBRE 

AS QUESTÕES DA SÁUDE, DA EDUCAÇÃO, COMO O PROGRAMA ANTIBULLYING NAS 

ESCOLAS. FEZ UM QUESTIONAMENTO SOBRE A ATUAÇÃO DA EMPRESA PARANÁ 

OIL, QUE ACABOU CONSEGUINDO UMA LIMINAR PARA PODER OPERAR NO 

MUNICÍPIO EM CARÁTER LIMINAR, SENDO BASTANTE PREOCUPANTE E DISSE QUE 

ESPERA QUE OS ÓRGÃOS FISCALIZADORES CONSIGAM DERRUBAR ESTA LIMINAR 

COM TODOS OS ELEMENTOS QUE JÁ FORAM JUNTADOS A ESTE PROCESSO, 

PORQUE A POPULAÇÃO NÃO PODE PAGAR O PREÇO POR UMA FALHA NA 
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LEGISLAÇÃO QUE PERMITIU QUE A REFERIDA EMPRESA SE INSTALASSE, MESMO 

TENDO UM POSICIONAMENTO CONTRÁRIO DA FISCALIZAÇÃO DO MUNICÍPIO, POIS 

SE DESTINA A RECICLAGEM DE ÓLEO DE NAVIOS, DESTACANDO QUE CAUSA 

CERTA ESTRANHEZA O FATO DO DESLOCAMENTO DO ÓLEO DO LITORAL ATÉ 

NOSSO MUNICÍPIO PARA SE FAZER UMA RECICLAGEM. NÃO HAVENDO MAIS 

INSCRITOS, A SENHORA PRESIDENTE APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, 

AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


